



Le retour des 12 défis de Dieppe

Les jeunes de 5 à 12 ans sont invités à participer aux 4 soirées des 12 défis qui se dérouleront le 13, 20 et 27 mai et le 3 juin prochain sur la piste Anna-Malenfant de Dieppe. Trois épreuves d'athlétisme différentes seront présentées chaque semaine pour un total de 12 épreuves (d'où le nom 12 défis). Les instructeurs auront suivi la formation du programme Cours, Saute, Lance. Les inscriptions auront lieu du 9 avril au 6 mai au coût de 25\$ par jeune.

Inscrivez-vous à www.trackiereg.ca (places limitées). Pour plus d'information : stephaniedoiron1@gmail.com

Maternelle à la 2^e année – 18h à 18h50

3^{ème} à la 6^{ème} année – 19h à 19h50



The 12 Challenges of Dieppe are back!

Youth aged from 5 to 12 are invited to participate in the 4 evenings of the 12 Challenges, which will take place May 13, 20, 27 and June 3 at the Anna-Malenfant track in Dieppe. Three different track and field events are scheduled every week for a total of 12 events (hence the name of the program). The instructors will be trained Run, Jump, Throw instructors. Registration is \$25 from April 9th to May 6th.

Please register at www.trackiereg.ca (limited registration). For more information: stephaniedoiron1@gmail.com

Kindergarten to grade 2 students – 6:00 PM to 6:50 PM

Grade 3 to grade 6 students – 7:00 PM to 7:50 PM